
Conseil de classe de : 3A

Nombre d'élèves : 26

Trimestre : 2ème

Date : 19 mars 2015

Présidé par : Mme Lenfant
Parents d'élèves : S.Molinier
C.Lhuillier

Professeur principal : Mme Thauvin
Elèves délégués : R.Molinier
D.Bouvier

Appréciation globale de la classe:

Les défauts du premier trimestre subsistent. A savoir un manque de motivation pour une partie de la classe et un manque de travail personnel et approfondi à la maison.

Très peu de bons élèves et beaucoup de moyens.

Remarque des élèves délégués :

⇒ RAS

Remarque des parents délégués :

⇒ Demande des parents d'avoir les notes sur SCONOTE au fur et à mesure de l'évolution du trimestre

○Prise en compte de la remarque par les professeurs.

Distinctions :

- ⇒ 4 Elèves ont obtenu les Félicitations
- ⇒ 0 Elèves ont obtenu les Compliments
- ⇒ 2 Elèves ont obtenu les Encouragements

Avertissements :

- ⇒ 4 Elèves ont eu un avertissement de travail
- ⇒ 0 Elèves ont eu un avertissement de conduite
- ⇒ 3 Elèves ont eu un avertissement de travail et de conduite

Observations générale par matière :

Français (Mr Polge) : Moyenne de la classe : **10.30**

Le manque de réflexion personnelle se fait toujours sentir à l'écrit et la classe est toujours aussi passive à l'oral. L'ambiance de travail s'est dégradée : trop d'élèves mettent de la mauvaise volonté à faire les exercices, à apporter le manuel et à noter le cours.

Mathématiques (Mr Brière-Saunier) : Moyenne de la classe : **9**

Manque de travail personnel

Histoire-géographie (Mme Thauvin) : Moyenne de la classe : **9.40**

Manque d'autonomie dans le travail personnel

Anglais LV1 (Mme Blin) : Moyenne de la classe : **12.70**

Le constat est toujours le même : c'est une classe qui manque de dynamisme. Les élèves ont du mal à participer bien qu'il y ait un réel potentiel. Quelques élèves se dévouent mais ce n'est pas assez pour faire inter agir les élèves. Il y a une bonne tête de classe une moyenne de classe honorable.

Espagnol LV2 (Mme Saint Jore) : Moyenne de la classe : **11.40**

Les moyennes sont en baisse dans l'ensemble. Encore trop de passivité dans la classe et pour un cours de langue cela n'est pas possible si l'on veut progresser.

Physique-chimie (Mme Haid) : Moyenne de la classe : **11.50**

Classe totalement molle où les 2 heures se traduisent par de grands moments de solitude pour le prof. Aucun dynamisme. Rien, cela devient vraiment pesant et les élèves ne comprennent pas que cela freine leur apprentissage.

Sciences et vie de la terre (Mme Lang) : Moyenne de la classe : **11.70**

Classe agréable que je retrouve avec plaisir à chaque séance, cependant le niveau global de la classe reste moyen

Technologie (Mme Raclet) : Moyenne de la classe : **13.60**

Education physique et sportive (Mr Mistic) :

Classe qui pourrait être très bonne en EPS. Cependant le désinvestissement rapide de quelques élèves laisse une impression assez négative. Une plus grande implication et plus de concentration sont attendues.

Education musicale (Mme Boucher) :

Une ambiance de travail totalement aléatoire, probablement liée à l'attitude de quelques élèves de la classe. Cependant, les cours manquent de dynamique dans l'ensemble et cela freine l'apprentissage et les progrès.

Arts plastiques (Mme Querrec) : Moyenne de la classe : **13.90**

Classe agréable. Quelques bons élèves moteurs, d'autres pourraient s'investir davantage pour progresser.

Latin (Mr Polge) : Moyenne de la classe : **11.50**

Moyenne générale de la classe : 11.80